



# MEDIENINFORMATION

## Die Bildungsdirektion erhält einen neuen Direktionssekretär

***Der Nidwaldner Regierungsrat hat Stefan Müller zum neuen Direktionssekretär der Bildungsdirektion gewählt. Der 38-jährige Erziehungswissenschaftler tritt seine Stelle am 1. Oktober 2023 an. Er folgt auf Andreas Gwerder, der sein Amt seit über zwei Jahrzehnten ausübt und bald in Pension geht.***

Stefan Müller hat sein Studium in Erziehungswissenschaft und Linguistik an der Universität Bern mit dem Master of Science in Education abgeschlossen. Anschliessend betätigte er sich an mehreren Orten als wissenschaftlicher Mitarbeiter, zuerst an der Uni Zürich, dann an der Eidgenössischen Hochschule für Berufsbildung und schliesslich beim Schweizerischen Polizei-Institut. Später wirkte er als Dienstleistungs Koordinator und Projektleiter beim Schweizerischen Roten Kreuz. Aktuell agiert Stefan Müller als stellvertretender Geschäftsführer des Verbandes Berufsbildender Schulen Schweiz (VBSS).

Der 38-jährige Berner hat sich im Bewerbungsverfahren durchgesetzt und tritt die Stelle per 1. Oktober 2023 an. «Dank seiner fundierten Ausbildung und seinem breiten Querschnitt an Berufserfahrungen erfüllt Stefan Müller das Anforderungsprofil in idealer Weise», begründet Bildungsdirektor Res Schmid die Wahl. Der neue Direktionssekretär wird ihn bei der strategischen Direktionsentwicklung, bei operativen Themen und bei Schnittstellen zum Rest der Verwaltung unterstützen.

Stefan Müller wohnt aktuell im bernischen Gümligen. Er folgt auf Andreas Gwerder, der nach 22 Jahren als Direktionssekretär per Ende Jahr in den vorzeitigen Ruhestand treten wird. «In all den Jahren durfte ich auf eine grosse Unterstützung von Andreas Gwerder zählen. Dank seines Erfahrungsschatzes und Hintergrundwissen im Bildungsbereich durfte der Kanton in vielerlei Hinsicht von seiner Arbeit profitieren», würdigt Res Schmid die Verdienste seines jetzigen Direktionssekretärs.

### **RÜCKFRAGEN**

Res Schmid, Bildungsdirektor, Telefon +41 41 618 74 00, erreichbar am Montag, 3. Juli, von 10.00 bis 11.00 Uhr.

Stans, 3. Juli 2023